



Bezirksjugendwart im Bezirk Unterfranken
Martin Gerhard
Buchenhöllstr. 12
97753 Karlstadt
Tel: 09353/993416
E-mail: mg-iw@vr-web.de

Karlstadt, 18.05.2011

Bericht für den Fachbereich Jugendsport in der Saison 2010/2011

Im Fachbereich Jugendsport konnten in der abgelaufenen Saison 2010/2011 die Bezirks-Ranglistenturniere und Bezirks-Einzelmeisterschaften reibungslos durchgeführt werden. Die Ranglisten-Turniere auf Bezirksbereichsebene wurden in den Teilbereichen West und Ost von den Turnierleitern ebenfalls gut abgewickelt.

Die Teilnehmerfelder, die über festgelegte Quoten für die Kreise und Bezirksbereiche besetzt werden, konnten in diesem Jahr teilweise nicht voll besetzt werden, insbesondere bei den Mädchenklassen. Im Bezirksbereich Ost spielen nur noch wenige Mädchen Turniere mit.

Da bei den Kleinsten der Grundstein für unsere Talente gelegt werden muss, wurde als Sichtsungsmaßnahme wiederum bezirksoffen die Bezirks-Einzelmeisterschaft für die Klasse der Schüler C in Kürnach ausgeschrieben, an der sich erfreulicherweise 52 Jungen und 20 Mädchen beteiligten.

Bei den Ranglistenturniere des 2. Durchganges wird den Schüler C außerdem die Möglichkeit geboten erste Turniererfahrungen zu sammeln.

Für die Schüler C – Klasse wurde vom BTTV im Januar 2011 wieder der „Future-Cup“ und ein nordbayerisches und ein Verbands-RLT. durchgeführt. Beim Future Cup war Marius Link als Sieger erfolgreich!

Die Veröffentlichung von Ergebnissen aus dem Jugendbereich im Internet durch Thomas Schröder (Kreisjugendwart Aschaffenburg) bietet eine sehr gut dargestellte, zeitnahe und jederzeitige Informationsmöglichkeiten für alle Tischtennisinteressierten.

Die neue Tischtennis-Rangliste des BTTV (TTRL) hatte auch im Jugendsport Auswirkungen auf die Teilnehmer-Quoten bei den weiterführenden Turniere. Die internen Richtlinien für Setzung, Qualifikation und Nominierung für die Turniere wurden entsprechend überarbeitet.

Im Arbeitsbereich Jugend-Mannschaftssport wurden der Spielbetrieb der Bezirksligen, sowie die Pokalrunde und Schüler-Mannschaftsmeisterschaften abgewickelt. Für den Mannschaftssport Jugend ist neu ebenfalls Thomas Schröder zuständig.

Die Jungen spielten in einer 1. Bezirksliga (Meister TG Würzburg-Heidingsfeld) und zwei 2. Bezirksligen West und Ost, während bei den Mädchen nur die Bildung einer 1. Bezirksliga (Meister RV Viktoria Wombach) möglich war.

Beide Mannschaften steigen in die Bayernliga Nord auf.

Als Spielleiter fungierten Gerhard Hahn, Dieter Klühspies und Tanja Rehberg in den Ligen.

In der Bayernliga Nord konnte der TV Hofstetten die Meisterschaft erringen. Das Entscheidungsspiel um den bayerischen Titel wurde ebenfalls gewonnen. Der TSV Himmelstadt konnte den Kampf um den Titel lange offen halten und musste sich nur knapp geschlagen geben.

Herzlichen Glückwunsch an alle Mannschaften für die erreichten Erfolge !

Die Endrunden der Pokalmeisterschaften, für die H.G. Ziegler verantwortlich war, wurden mit einer 4-er Endrunde in Erlenbach und Wombach ausgetragen. Auf Verbandsebene waren der TSV Himmelstadt (Jungen) und der TV Hofstetten (Mädchen) siegreich.

Die Bezirksebene konnten der 1. FC Hösbach (Jungen) und die RV Viktoria Wombach (Mädchen) gewinnen, während auf Kreisebene die TSV Alzenau (Jungen) und der SC Freudenberg (Mädchen) den Siegerpokal erringen konnten.

Bei den Schüler-Mannschaftsmeisterschaften, welche für die Schüler A und B ausgetragen werden, wurde nach Qualifikationsspielen der unterfränkische Meister in einer 4-er Endrunde ermittelt.

Siegreich waren in diesem Jahr der TV/DJK Hammelburg (Jungen) und TV Hofstetten (Mädchen) bei der Schüler A-Klasse bzw. der SC Heuchelhof Würzburg (Jungen) und der TV Hofstetten (Mädchen) in der Schüler B-Klasse.

Auf bayerischer Ebene konnten der TV Hofstetten (Schülerinnen A) den 2. Platz und der TV/DJK Hammelburg (Schülerinnen A) den 4. Platz belegen. In der B-Schülerklasse wurde bei den Nordbayerischen der 4. Platz vom TV Hofstetten und der 3. Platz vom SC Heuchelhof Würzburg belegt.

Herzlichen Glückwunsch an alle Vereine für die erzielten Erfolge.

Beim Bayernpokal der Bezirkswahlmannschaften für Schüler C in Heroldsbach konnte der Bezirk Unterfranken mit dem 2. Platz in der Jungenklasse bzw. dem 4. Platz in der Mädchenklasse sehr gute Platzierungen erreichen.

Mein besonderer Dank gilt allen Fachwarten, Jugendwarten, Trainern und Betreuern die den Jugendsport aktiv unterstützen, sowie den Vereinen, die Turnierveranstaltungen in der vergangenen Saison übernommen haben.

Bleibt aktiv in der Jugendarbeit, denn die Konkurrenz durch andere Sportarten wird immer stärker ! Insbesondere im Mädchensport muss gegen den massiven Rückgang gearbeitet werden.